

U1.02.03 Kehr- und Schuttablagerungen, Deponien

Altlastensituation in Dietikon

Interpellation

Peter Metzinger (FDP), Mitglied des Gemeinderates und 2 Mitunterzeichnende haben am 6. September 2018 folgende Interpellation eingereicht:

"Aufgrund der Nachrichten zur Altlastensanierung auf dem ehemaligen MADAG-Areal machen sich der Quartierverein Limmatfeld und Bewohner des Limmatfelds Sorgen über den Untergrund des Limmatfeld-Quartiers. Vom Rapidplatz und dem Busdepot bei der EKZ ist eine Altlasten-Thematik bekannt. Als FDP-Fraktion fragen wir uns, wie es in anderen Gebieten Dietikons mit Altlasten aussieht.

Ich bitte den Stadtrat deshalb höflichst um die Beantwortung der folgenden Fragen:

- 1. Sind die im kantonalen Kataster erfassten Altlasten in Dietikon vollständig erfasst oder gibt es weitere bekannte Gebiete?*
- 2. Bei welchen Altlasten gibt es Überbauungen, ohne dass vorher saniert wurde? Oder anders: wo könnte es Sanierungsbedarf mit entsprechenden Folgekosten geben?*
- 3. Wer muss bei welchen Altlasten den Schaden beheben?*
- 4. Wer muss bei welchen Altlasten-Sanierungen die Kosten übernehmen? (Gemäss Art. 32d Abs. 1 USG wäre dies der Verursacher. Jedoch ist dieser nicht klar definiert.)"*

Mitunterzeichnende:

Olivier Barthe Michael Segrada

Die Interpellation wird im Sinne von § 57 der Geschäftsordnung zur Kenntnis gebracht.

Mitteilung an:

- Alle Mitglieder des Gemeinderates;
- Sekretariat Gemeinderat;
- Medien;
- Stadtrat.

NAMENS DES GEMEINDERATES


Esther Sonderegger
Präsidentin


Patricia Meyer
Sekretärin

versandt am:
pme